
Giulianova.  Comune:  L’Assessore Taralli  risponde a Polilli  sulla
questione delle potature.
L’Assessore al Verde Pubblico Taralli risponde a Polilli sulla potatura
degli alberi in via Thaon De Revel: “l’obiettivo del mio assessorato è
quello di procedere all’esternalizzazione del servizio”

Assessore allo Sport e Verde pubblico Federico Taralli

L’Assessore al Verde Pubblico risponde all’ex Assessore all’Ambiente
Orlando Polilli in merito ad una segnalazione, apparsa ieri sui mezzi di
informazione, riguardante gli interventi di potatura effettuati dalla
Giulianova Patrimonio in via Thaon De Revel. “Ringraziamo Polilli ma sono
necessari dei chiarimenti – spiega l’Assessore Taralli – a seguito di un
incontro la Giulianova Patrimonio ci ha informato che gli interventi di
potatura sugli alberi di via De Revel sono stati eseguiti circa un anno
fa, mentre quest’anno, a giugno è stato effettuato un piccolo intervento
di sfoltimento solo su alcuni alberi i cui rami, prendendo in esame le
segnalazioni dei cittadini, stavano invadendo le abitazioni circostanti.
Una situazione non più sostenibile che stava portando queste persone ad
intervenire personalmente sul taglio dei rami e ciò non potevamo
assolutamente permetterlo”.

“Ovviamente tutti gli interventi sono avvenuti dopo un’ attenta valutazione
dell’agronomo responsabile dello sportello Verde a cui tra l’altro è
scaduto il mandato a fine luglio– continua Taralli – e ho già incaricato
gli uffici di competenza per la nomina di un nuovo agronomo”.

“Siamo in parte d’accordo con quanto ci suggerisce Polilli – conclude
Taralli – tanto che uno dei primi obiettivi che il mio assessorato si è
prefisso è quello di voler procedere con l’esternalizzare di un servizio
così importante e professionalizzante come quello della potatura che
evidenzia tantissime criticità in città e che, nostro malgrado, è stato
affidato alla Giulianova Patrimonio ma con economie insufficienti a
coprire la mole di lavoro e l’indispensabile necessità di corsi di
formazione per il personale addetto, che si vede spesso esposto ad enormi
critiche, nonostante il grande impegno profuso, riconducibili
esclusivamente alla mancanza di fondi e mezzi adeguati.”
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Giulianova. Comune: il  Sindaco e la Vice Albani visitano l’asilo
“Arcobaleno”
Il Sindaco Costantini e la Vice Albani fanno visita all’asilo “Arcobaleno”
portando giochi ai bambini

Ampliato il numero di bimbi che la struttura comunale può ospitare grazie
all’assunzione di due nuove maestre

SINDACO E VICE CON COORDINATRICE ASILO COMUNALE Giulianova

Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini e la Vice Lidia Albani hanno
fatto visita alle maestre e ai bambini dell’asilo nido comunale
“Arcobaleno”, in occasione della riapertura. In questo contesto di festa
gli amministratori hanno regalato alla struttura alcuni giochi ludici e
didattici donati da aziende del territorio. Quest’anno l’asilo comunale ha
potuto ospitare un maggior numero di bambini (per l’esattezza 7 in più
rispetto agli altri anni per un totale di 32 bambini), grazie
all’assunzione, che avverrà nei prossimi giorni, di due figure
professionali in possesso della qualifica di assistente socio educativo.
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SINDACO E VICESINDACO CON MAESTRE ASILO COMUNALE

Giulianova.  Caso  Ater:  il  Sindaco  interviene  per  la  mancata
concessione di  un  alloggio.
Il Sindaco Costantini interviene sulla mancata concessione di un alloggio
Ater ad una famiglia che ne aveva fatto richiesta nel 2017

“Non è nostra responsabilità ma siamo disponibili a trovare insieme
all’Ater una soluzione”

IL SINDACO JWAN COSTANTINI CON IL SEGRETARIO GENERALE RAFFAELLA D’EGIDIO. FOTO
ARCHIVIO

Il Sindaco Jwan Costantini interviene sulla vicenda riguardante
l’assegnazione di un alloggio Ater, situato in via Terracini, a favore di
un nucleo famigliare. In una lettera indirizzata all’avvocato Manola Di
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Pasquale, all’Ater di Teramo, al Difensore Civico Regionale Fabrizio Di
Carlo e alla Procura della Repubblica, il primo cittadino, esaminata tutta
la documentazione, che non risulta affatto stata smarrita, spiega le
motivazioni per cui non è possibile l’assegnazione dell’alloggio a chi ne
ha fatto richiesta. “Bisogna specificare innanzitutto che la richiesta di
cambio abitazione è stata inoltrata all’Ater il primo dicembre 2017 –
spiega il Sindaco Costantini – e che, a seguito della comunicazione
dell’Ater, il Comune ha formalizzato alla Regione Abruzzo la richiesta di
utilizzo della riserva del 15% di alloggi per emergenza. La Regione dava
la propria approvazione ma, successivamente l’allora Amministrazione
Comunale in carica, non riteneva di poter dar seguito alla richiesta e con
deliberazione di giunta disponeva l’utilizzo biennale della riserva del
15% di alloggi per altra emergenza abitativa”.

“Quindi ad oggi la riserva è stata già utilizzata dal Comune di Giulianova
ed è impossibile giuridicamente accogliere l’istanza presentata da questa
famiglia – continua il Sindaco – ricordando che l’assegnazione stessa è
legittimata da determinati parametri quali calamità, sfratti, sistemazioni
di profughi e rifugiati politici, trasferimento di appartenenti alle forze
dell’ordine o altre gravi particolari esigenze individuate dai Comuni”.

Infine il Sindaco Costantini individua una possibile soluzione ai fini
dell’eventuale assegnazione dell’alloggio alla famiglia richiedente. “La
procedura più corretta a cui far ricorso appare quella della mobilità di
alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica – spiega Costantini – secondo
cui l’Ater, d’intesa con il Comune, predispone biennalmente un programma
di mobilità dell’utenza da effettuarsi sia attraverso il cambio degli
alloggi assegnati, sia mediante l’utilizzo di quelli di risulta e di una
aliquota non superiore al 10% di quelli di nuova assegnazione”.

“Restiamo a piena disposizione per esaminare un programma biennale di
mobilità dell’utenza – conclude il Sindaco – e rimettiamo all’Ater
eventuali decisioni per soddisfare le esigenze connotate da urgenza”.

Giulianova. Interventi di trattamento adulticida contro le zanzare
rinviati a causa delle instabili condizioni meteo
Si comunica che a causa delle instabili condizioni meteo, gli interventi di
disinfestazione adulticida previsti per questa sera a Giulianova Lido e
Paese e domani sera nelle Frazioni sono stati rinviati a data da
destinarsi.
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Giulianova.  ASL/Guardia  Costiera:  conferenza  stampa  per
presentare  il  protocollo  d’intesa  sulla  filiera  della  pesca
Martedì prossimo 3 settembre, alle ore 10:30, è convocata una conferenza stampa congiunta tra ASL di Teramo e
Guardia Costiera di Giulianova, presso la sala riunioni della Capitaneria di Porto di Giulianova per presentare alla stampa il
protocollo d’intesa tra le due Istituzioni in materia di collaborazione nel settore dei controlli  sulla filiera della pesca e sulla
commercializzazione dei prodotti ittici, che verrà sottoscritto nell’occasione.

Pesce Spada sequestrato guardia costiera giulianova
FOTO ARCHIVIO

Se le condizioni meteorologiche saranno favorevoli, verrà organizzata una uscita in mare su una delle imbarcazioni della
Guardia Costiera, per la firma dell’intesa tra il Direttore Generale della ASL Roberto Fagnano e il Comandante dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova, Tenente di Vascello, Claudio Bernetti.

Nuovi interventi di trattamento adulticida contro le zanzare sul
territorio comunale di Giulianova 
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Continuano gli interventi di disinfestazione adulticida notturna sul
territorio comunale di Giulianova. Le operazioni, in particolare, avranno
luogo nella notte tra il 2 e 3 settembre a Giulianova Lido e Paese mentre
nelle Frazioni sono previste nella notte tra il 3 e il 4 settembre, con
inizio alle ore 23. In occasione dello svolgimento delle pratiche di
disinfestazione si raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune
importanti norme cautelative come non sostare in ambienti aperti durante e
dopo il trattamento; tenere le finestre chiuse e gli animali domestici
riparati; evitare di stendere la biancheria; evitare parcheggi di
autovetture o altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di
disinfestazione.

Giulianova.  Carina  Di  Valerio,  neo  coordinatrice  di  “Verso
Giulianova”

https://www.giulianovanews.it/2019/08/giulianova-carina-di-valerio-neo-coordinatrice-di-verso-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2019/08/giulianova-carina-di-valerio-neo-coordinatrice-di-verso-giulianova/


Dopo una attenta riflessione e a seguito di una riunione
svoltasi nella mattinata alla quale hanno partecipato

il Sindaco del Comune di Giulianova Jwan Costantini,
l’Assessore Comunale Federico Taralli e i Consiglieri

Comunali Livio Persiani e Simone Paesani, si comunica
che Carina Di Valerio, prima tra i non eletti nella recente
tornata comunale, è stata nominata nuova coordinatrice

cittadina della forza politica “Verso Giulianova”. Una scelta
importante che arriva in questo momento di rinnovamento per

Giulianova, anche in previsione di una riorganizzazione
generale del raggruppamento politico e frutto dell’impegno dei
neo consiglieri comunali, in considerazione delle rilevanti doti

personali della neo coordinatrice.
I Consiglieri Comunali Livio Persiani e Simone Paesani

neo coordinatrice di “Verso Giulianova” Carina Di Valerio.

In allegato foto della neo coordinatrice di “Verso Giulianova” Carina Di Valerio.

Giulianova.  Assessore  Taralli:  “al  parco  Cerulli  interventi
necessari con attenta valutazione per la pericolosità degli alberi”
L’Assessore all’Ambiente Taralli: “al parco Cerulli interventi necessari
con attenta valutazione per la pericolosità degli alberi. Sono a
disposizione 100 mila euro per la piantumazione di nuove piante arboree”
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“L’intervento al parco Cerulli è stato assolutamente necessario a causa del
pesante stato di pericolosità degli alberi, i cui rami erano già
rovinosamente caduti il 25 luglio proprio a pochi metri da alcune persone
che si trovavano lì, tra cui un diversamente abile”.

Commenta così l’Assessore al Verde pubblico Federico Taralli l’intervento a
parco Cerulli che ha previsto il taglio di sei pini marittimi nel rispetto
di tutte le valutazioni del caso.

“Poteva verificarsi il peggio se quei rami avessero travolto dei cittadini
nella caduta – continua Taralli – e sottolineo che prima di procedere
con qualsiasi iniziativa abbiamo contattato l’agronomo del Comune che ha
eseguito accurati esami di staticità, certificandone la pericolosità di
abbattimento. Si è agito quindi secondo le regole e la tutela dei
cittadini, evitando la chiusura del parco e procedendo in maniera spedita
e scrupolosa negli interventi. Potrebbero rendersi necessarie nuove
operazioni di sostituzione di altre essenze al parco Cerulli che, ad un
primo esame dell’agronomo, sembrano essere a rischio caduta ma aspetteremo
più approfondite valutazioni. Ovviamente ci tengo a specificare che sono a
disposizione 100 mila euro destinati alla già prevista piantumazione di
nuove piante arboree, con interventi che partiranno a breve e termineranno
a fine anno. Un’ azione che di certo restituirà dignità e decoro al parco,
trascurato ed abbandonato all’incuria degli anni”.

Giornata della Cultura del Mare al Lido Helios di Giulianova
Giornata della Cultura del Mare al Lido Helios di Giulianova
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Il Sindaco Costantini rilancia la strategia della “Costa Blu” per il
turismo con ruolo strategico della città di Giulianova ed annuncia una
possibile ordinanza contro il fumo in spiaggia

Questa mattina, alle ore 11, il Sindaco Jwan Costantini ha partecipato alla
giornata su “La Cultura del Mare”, organizzata al Lido Helios di
Giulianova dai giovani dell’U.Di.Con (Unione per la Difesa dei
Consumatori). In questa occasione il presidente nazionale
dell’Unmil(Unione nazionale mutilati e invalidi del lavoro) ed
instancabile gestore della Spiaggia Accessibile giuliese Vincenzo Tassoni
ha consegnato al primo cittadino una targa per consolidare il già
instaurato rapporto di collaborazione ed apertura dell’amministrazione
comunale alle iniziative rivolte ai diversamente abili sul tema del Mare
per Tutti. “Ringrazio il presidente Vincenzo Tassoni per avermi invitato a
quest’incontro di grande importanza sia per il tema del mare accessibile a
tutti ma anche per aver parlato di integrazione e salvaguardia degli
acquisti e del turismo dalle truffe a cui spesso è esposto e che dovrebbe
essere tutelato grazie ad una metodologia ad hoc – dichiara il Sindaco
Costantini – ricordiamo che il 65% delle presenze della regione Abruzzo
sono sulla costa teramana e questo testimonia che le nostre spiagge sono
il motore del turismo. In tutto questo Giulianova dovrà avere un ruolo
strategico per la sua morfologia, per il Porto e per il Centro Storico e
ci impegneremo affinché, nei prossimi anni, la città possa beneficiare di
una valida promozione turistica”.

Durante il suo intervento il Sindaco Costantini ha rilanciato la proposta
della strategia “Costa Blu” in sinergia con i sette comuni della costa
teramana. “Negli ultimi anni i comuni della nostra costa hanno ottenuto un
numero importante di Bandiere Blu e l’idea che Giulianova faccia sistema
con i comuni che hanno ottenuto questo importante riconoscimento è
assolutamente da considerare – continua il Sindaco – mettiamo da parte il
campanilismo ed iniziamo a vendere il nostro territorio inteso come “Costa
Blu” e a quel punto potremo vantare una forza di negoziazione con la
Regione Abruzzo molto importante rispetto ad un singolo comune che si
presenta al tavolo regionale. Sono convinto però che, all’interno di
questa macro area, Giulianova debba essere il punto di riferimento perché
è il comune più preparato alla ricezione turistica con 30 alberghi ed una
capacità di accogliere il turista che è diversa da quella degli altri
comuni limitrofi”.



“Vorrei poi ricordare l’importanza della balneabilità del nostro mare che
gode di buona salute – conclude il Sindaco Costantini – ed informare che
proprio stamattina ho ricevuto dall’Arta le ultime analisi effettuate
venerdì, che confermano lo stato eccellente delle nostre acque. Dobbiamo
però migliorare questi risultati portando l’educazione ambientale tra i
giovanissimi, nelle scuole, perché ad oggi la maleducazione in questo
senso è molto forte. Proprio ieri, mentre ero in spiaggia, ho assistito
all’ennesima azione di mancanza di rispetto ambientale, quando un bagnante
ha buttato nell’acqua un mozzicone di sigaretta. Nel rimproverarlo mi sono
detto che, il prossimo anno, potrei anche predisporre un’ordinanza che
vieti il fumo in spiaggia”.

Giulianova. Comune: prorogata la presentazione delle istanze per
l’individuazione dei componenti della Commissione di Garanzia 
E’ stata prorogata al 2 settembre 2019 la presentazione delle istanze per
l’individuazione dei componenti della Commissione di Garanzia (ex art. 22,
4° comma dello Statuto Comunale), preposta a decidere, secondo criteri
scientifici e tecnico-giuridici, sulla regolarità ed ammissibilità dei

Comune di Giulianova

referendum comunali, dei comitati di quartiere e delle proposte di
iniziativa popolare. Secondo il regolamento la Commissione deve essere
composta da 5 componenti esterni scelti tra professori universitari in
materie giurispubblicistiche, avvocati amministrativisti e
costituzionalisti, esperti e cultori in materia delle autonomie locali.
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